

Am 31.7.2024 haben wir Frau Inge Schröder in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Seit mehreren Jahrzehnten war sie eine tragende Säule im Team „Optik Becker“ und ihr Ausscheiden erfüllt uns mit Wehmut, vor allem aber mit dem Gefühl der Dankbarkeit. Frau Inge Schröder war bei der Kundschaft und bei den MitarbeiterInnen gleichermaßen beliebt und wurde für ihre außerordentliche Sachkompetenz als Optikerin, aber auch für ihre einfühlsame und wertschätzende Art über alle Maßen geschätzt.

Bei ihr ging es niemals nur darum, die optimale Sehhilfe für einen Kunden zu finden, sondern sie bemühte sich stets auch besonders darum, weit über ein Beratungsgespräch hinaus, mit den Menschen in Beziehung zu treten und schaffte dadurch eine persönliche Nähe und Verbundenheit.

Im Team gelang es ihr durch ihr ruhiges, zugewandtes Wesen maßgeblich dazu beizutragen, dass neue MitarbeiterInnen oder Auszubildende schnell in das Team integriert wurden und alle ein Gefühl von Dazugehörigkeit entwickeln konnten. Für die Sorgen und Probleme einzelner MitarbeiterInnen hatte sie stets ein offenes Ohr und konnte so manchem einen guten Rat mit auf den Weg geben.

So bleibt uns jetzt nur noch, von ganzem Herzen „Danke“ zu sagen für die vielen wunderbaren Jahre, die wir mit ihr als Kollegin verbringen durften und wir wünschen ihr einen guten Start und alles erdenklich Gute für die neue Lebensphase und hoffen, dass sie sich ab und zu doch noch mal an ihrer alten Wirkungsstätte sehen lässt- vielleicht mit ihrem sensationell leckeren Apfelkuchen.

Zeitgleich zum 01.07.2024 haben wir Verstärkung durch den Augentoptikermeister Herrn Derk Schwartz bekommen.

Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm und sind sicher, dass er mit seinen fachlichen und persönlichen Kompetenzen dazu beitragen wird, dass wir unsere Arbeit für unsere Kundschaft erfolgreich fortsetzen können.

Wir schätzen die Vergangenheit, leben im Jetzt und sind gespannt und offen für das, was die Zukunft uns bringen wird.

Das Team von Optik Becker